
Propone Marcelo Ebrard
privatizar sistema del agua
UAla IP distribución medidores mantenimiento de la redy cobro del consumo

¦	El mandatario del DF expone
el plan en el foro Invest México

¦	Dividirá en zonas la ciudad
para dar la gestión a empresas

Isabel Becerril

1 gobierno del Distrito Federal elabora
un proyecto para otorgar a la iniciativa

privada la distribución y el cobro del agua
potable en la ciudad de México

Dentro de un plan integral también in
cluye facultar a las empresas para instalar
medidores y dar mantenimiento a la red
de tuberías adelantó Marcelo Ebrard

El jefe de Gobierno del Distrito Fe
deral considera así ampliar la participa
ción del sector privado en el servicio de
agua potable actualmente en este ser
vicio sólo participan cuatro empresas y
se hacen cargo únicamente del cobro
del vital líquido

En ese nuevo esquema ya no estaría se
parada la participación del sector privado
que asumiría las facultades de distribución
el vital líquido una tarea hoy realizada por
el gobierno local a través del Sistema de
Aguas de la Ciudad de México

Durante su participación en el segun
do día de trabajos en el foro Invest Mé
xico —realizado por la Confederación
Nacional de Cámaras de Comercio
Concanaco — Ebrard detalló elreferi

do plan con un ejemplo
Yo voy a dar una zona de la ciu

dad en la que tú como empresa pue
das digamos hacer la gestión com
pleta yo te entrego el agua se
distribuye esa agua y esto significa
que esa empresa tendrá su inversión
en esa parte en tomas y medidores Y
al final te mido a ti empresa cuánto
me regresas cuánto no se utilizó y
con esa base puede hacerse una ges
tión mejor más integral

Aseguró que ése va a ser el modelo de
gestión de agua más avanzado de todo
el país

Ante los cuestionamientos sobre la
política fiscal del gobierno capitalino
para la inversionistas Ebrard Casaubon
sostuvo que en esta materia su gobierno
ha sido bastante conservador

Sin embargo señaló que el gobierno
capitalino tiene una política de exencio
nes muy fuertes en las zonas de la capi
tal que nos interesan

Más de 400 proyectos
A los inversionistas que se establecen en
lospuntos que interesan al gobierno ca
pitalino además de otorgarles exencio
nes no ejerce presiones en un tiempo
pertinente sobre algunos pagos todas
esas facilidades se les dan porque esta
mos convencidos de que luego las pagan
con creces

Aclaró que a todo grupo que invierte
en la capital se le están otorgando facili
dades fiscales no hay excepciones

Anotó que el gobierno capitalino está
haciendo esfuerzos para evitar que las
dificultades económicas frenen la obra
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pública
Y que para el Distrito Federal hay

una cartera de más de 400 proyectos

En ese mismo contexto el jefe de
Gobierno capitalino explicó que lo que
está haciendo su administración es com
binar un activo público con inversión
privada Esto se está haciendo porque
creemos que es la única forma de llegar
a la que nos propusimos en proyectos
de infraestructura por ejemplo

Asimismo señaló que el gobierno del
Distrito Federal respalda proyectos de
carácter privado que ascienden a poco
más de los 40 mil millones de pesos

mismos que —aunados a la inversión
pública destinada a obras como la Línea
12 del Metro— contribuyen al creci
miento económico y la generación de
empleos en la capital

Insistió en que ante la actual situa
ción financiera conjuntar esfuerzos e
inversiones públicas y privadas es una
alternativa para mejorar la calidad de
vida de la población Por ejemplo ex
plicó en el transporte público o en las
estaciones del Metro que conectan con
espacios en la superficie combinamos
un activo público con inversión privada
y somos socios no necesariamente la
concesión tradicional 13
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